

ENSEIGNEMENT AGRICOLE PUBLIC : DEUX NOUVELLES INSTANCES NATIONALES BOYCOTTÉES, LE MINISTRE SE DÉROBE, L'INTERSYNDICALE ASSUME !

Ce jeudi 14 décembre, **devant le refus manifeste et persistant du ministre de l'agriculture de recevoir l'intersyndicale (CGT, FO, FSU, UNSA, SUD)** sur le conflit touchant aux fiches de service des enseignant.es de l'EAP et cela avant Noël, cette dernière (après le boycott du CSA M du 29 novembre et l'interpellation directe du cabinet le 6 décembre) a continué de prendre ses responsabilités et a boycotté coup sur coup le CNESERAAV (instance de l'Enseignement Supérieur Agricole) en matinée et le CSA EA (instance de l'Enseignement Agricole Technique) en après-midi.

Le matin, **un nouvel échange stérile** a ainsi eu lieu avec Monsieur le Directeur Général suite à la lecture d'une déclaration à l'ouverture du CNESERAAV, les représentant.es de l'Enseignement Supérieur Agricole (ESA) se montrant par ce boycott solidaires du juste combat engagé par leurs collègues enseignant.es des lycées agricoles publics dont la fiche de paie comme le statut sont frontalement attaqués, et dénonçant également le traitement budgétaire réservé dans le PLF 2024 aux établissements de l'ESA, au premier rang desquels les Écoles Nationales Vétérinaires.

L'après-midi, point de déclaration, mais une fin de non-recevoir des représentant.es de l'intersyndicale pour siéger dans ces conditions de dialogue social au point mort et signifiée là encore de vive voix au DGER et à son adjoint qui n'ont pu que prendre acte du conflit social qui effectivement est bien une réalité et perdue, se réservant la possibilité de reconvoquer le CSA EA sans quorum ou de reconvoquer ultérieurement l'instance régulière qui n'a de fait pu se tenir.

Le Ministre, à ce stade, persiste à différer un échange avec l'intersyndicale pourtant devenu clairement incontournable depuis le préavis déposé par l'intersyndicale le 23 octobre dernier, se contentant d'une invitation pour le 9 janvier, adressée à toutes les organisations siégeant au CSA M et visant à présenter « sa feuille de route » pour l'Enseignement Agricole (sic). **L'intersyndicale confirme qu'elle n'a jamais refusé une rencontre - bien au contraire - et qu'elle répondra présente début janvier, mais persiste à demander à être reçue avant Noël, ès qualité et sur le point exclusif des fiches de service des enseignant.es !**



Aujourd'hui, 15 décembre, dans le cadre d'un déplacement ministériel au lycée agricole d'Yvetot ce vendredi, l'intersyndicale a fait une nouvelle demande de rencontre du ministre qui se réclame par ailleurs d'être « un homme de dialogue » !!! Nous jugerons donc sur pièce, une nouvelle fois et nous informerons les personnels de l'EAP de cet échange... ou pas !

L'intersyndicale invite par ailleurs à continuer à signer massivement la pétition pour la défense des conditions de travail des enseignant.es déjà signée par plus de 1 000 enseignant.es de l'EAP : <https://intersyndicale.fr/>